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REQUER-SE à Mesa, com observância nas disposições regimentais, o envio de Expediente ao
Prefeito Municipal, João Carlos Krug, solicitando informações sobre o andamento do projeto e a
construção do novo plenário da Câmara Municipal.
 

Em comum acordo entre o Legislativo, representado pelo então Presidente André Ricardo dos Anjos
no exercício de 2022, e o Prefeito Municipal, ficou acordado que seria construído um novo plenário
que abrangeria o espaço ao lado e o terreno adquirido em 2022 para esse fim. Tal projeto tem como
objetivo atender às necessidades do Legislativo e proporcionar um espaço adequado para a
realização das atividades parlamentares, além de servir como atrativo cultural e para eventos de
grande porte na cidade.

O valor econômico referente ao Duodécimo, que foi devolvido em acordo entre a Câmara Municipal e
a Prefeitura, encontra-se disponível em caixa para a realização dessa obra. No entanto, até o
presente momento, a construção do novo plenário ainda não teve início.

Diante disso, solicito informações detalhadas sobre o motivo pelo qual a obra do novo plenário da
Câmara Municipal ainda não foi iniciada, mesmo com os recursos financeiros disponíveis. É de
interesse deste Vereador e da população Sul-Chapadense entender os motivos que estão impedindo
o andamento desse projeto, considerando que esse é um anseio antigo da comunidade.

Sala das Sessões, 26 de Junho de 2023

André dos Anjos
Vereador(a) - PP
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